

EL OBISPO DE SPEYER

Domplatz 2, 67346 Espira

Teléfono: 06232 / 68569- 0

Persona. Altavoz: 06232 / 68569-12

Fax: 06232 / 68569-11

Correo electrónico Bischof@Bistum-Speyer.de

Speyer, 2 de noviembre de 2023

A todos los Sacerdotes, Diáconos,

Asesores y asistentes pastorales y comunitarios en la diócesis de Speyer

¡Queridos hermanos, queridos agentes de la pastoral!

En la última reunión del Camino Sinodal, en marzo de este año, se decidió con una mayoría del 93% permitir “celebraciones de bendición para las personas que se aman”. Mientras tanto, se creó un grupo de trabajo creado por la Conferencia Episcopal y el ZDK para preparar una reunión sobre este tema. Después de los debates y reflexiones sobre todo el camino sinodal en el marco de la conferencia episcopal de otoño, quisiera dirigirme a vosotros sobre esta importante cuestión pastoral.

Desde hace algún tiempo nos esforzamos en nuestra diócesis por brindar una atención pastoral, tocada y conmovida por la humanidad de Dios, a las parejas que, por diversas razones, no pueden o no quieren recibir el sacramento del matrimonio. Basándome en mi propia experiencia pastoral de muchos años, me conmueve también la gran necesidad y el profundo anhelo de muchas personas, no pocas veces profundamente religiosas, de la bendición de Dios y el aliento benévolo de la Iglesia para su vida junto con todas las búsquedas, fracasos, nuevas partidas y felices hallazgos, es decir, con lo que hace que la vida humana sea tan profundamente frágil y preciosa al mismo tiempo. Recuerdo la instrucción de Jesús a mitad del Sermón del Monte: “No juzguéis, para que no seáis juzgados”. (Mt 7,1) se ha convertido cada vez más en una clave esencial para un ministerio pastoral basado en el Evangelio de Jesús, como lo encuentro también en las tan citadas palabras del Papa Francisco: “¿Quién soy yo para juzgarlo?”

Tanto en lo que respecta a los creyentes cuyos matrimonios se han roto y que se han vuelto a casar, como especialmente en lo que respecta a las personas orientadas hacia el mismo sexo, es urgentemente hora -especialmente en el contexto de una larga historia de profundo dolor- de una

perspectiva diferente para encontrar una actitud pastoral inspirada en el Evangelio, como muchos de vosotros habéis practicado desde hace mucho tiempo.

Por eso hice campaña por una reevaluación de la homosexualidad en la enseñanza de la Iglesia según el método sinodal y también voté por la posibilidad de ceremonias de bendición para parejas del mismo sexo. Estoy a favor de eso.

Espero que en el camino del Sínodo Mundial esta cuestión urgente de nuestro tiempo también pueda experimentar un desarrollo positivo. En este camino junto y en la iglesia universal, podemos y debemos preguntarnos cómo nosotros, personas que desde una fe honesta buscamos la bendición de Dios para nuestra vida, pedimos una comunidad de vida, para encontrarnos con ellos de manera sincera y, a través de la bendición, prometerles la cercanía sanadora de Dios que acompaña el camino de su vida y así darles también una señal desde la iglesia de que pertenecen al medio de nuestra comunidad.

La bendición en nombre de la Iglesia testimonia a estos creyentes que Dios no los deja solos en su situación y quiere animarlos a encontrar su camino con Dios en la comunidad de la Iglesia. Está claro que no se trata de celebrar un sacramento, sino de una bendición. La tarea principal de la Iglesia es dar testimonio del amor, el afecto y la misericordia ilimitados e incondicionales de Dios. Los actos de bendición abordan el profundo anhelo de salvación, reconocimiento y seguridad de las personas. Aquí es importante desarrollar un enfoque pastoral que sea sensible a los daños que a menudo sufren las personas en el espacio de la iglesia. La lealtad y el compromiso que a veces se vive con mucho sacrificio en tales relaciones y que, por tanto, dan testimonio de nuestra fe cristiana, ciertamente tienen su propio valor a los ojos de Dios y, por tanto, también participan en la historia de bendición y salvación de Dios con su pueblo. Por eso os pido como pastores

Se pide a los pastores de nuestra diócesis que se acerquen a estos creyentes con gran sensibilidad pastoral y, si lo solicitan, trabajen con ellos para encontrar formas que sean adecuadas para ellos para que puedan experimentar la bendición de Dios en su viaje compartido por la vida. Nadie está obligado a recibir tales bendiciones, pero mi petición también significa que nadie que lleve a cabo tales bendiciones tenga que temer sanciones. Al contrario, para mí es importante que demos a estos creyentes un signo claro de la cercanía de Dios en la comunidad de la iglesia. Puede ser que el entorno doméstico (posiblemente también con la bendición del apartamento compartido) sea más adecuado para recibir una bendición. La ceremonia de bendición también puede tener lugar en la iglesia o en otro lugar adecuado. La celebración debe diferir en palabras y símbolos de una boda por la iglesia y, como acto de bendición, debe reforzar expresamente el amor, el compromiso y la responsabilidad mutua que existen en la relación de pareja. Aquí se requiere empatía y discreción. Actualmente se está elaborando un folleto de la Conferencia Episcopal Alemana con un formulario de bendición adecuado. Hasta su finalización, las ayudas de trabajo del Grupo de Trabajo para la Educación Familiar y la Pastoral Católica (AKF e.V.) pueden servir como orientación y orientación. La completa publicación de 52 páginas está disponible para su descarga en la AKF (Asociación para la Educación Familiar Católica) bajo el enlace www.akf-bonn.de.

Si no puedes conciliar una bendición con tu conciencia y la comprensión de tu fe, entonces respeto esa decisión. En este caso, sin embargo, remita a las parejas que soliciten una bendición al Ordinariato

Episcopal. En el futuro, podrán comunicarse con una oficina de colocación en el Departamento Principal I – Cuidado Pastoral y serán remitidos a pastores en su región según una lista. En este sentido, agradezco a los pastores que están dispuestos a dirigir tales celebraciones de bendición en la diócesis más allá de su propia área de cuidado pastoral. Para que la lista mencionada pueda crearse y distribuirse más adelante, les pido que se pongan en contacto con el Ordinariato Episcopal a la dirección de correo electrónico segenspenden@bistum-speyer.de antes de mediados de noviembre. Los invito cordialmente a todos al curso de capacitación “Valorando la Diferencia” el miércoles 15 de noviembre.

Comprehensive publication is available from the AKF (Working Group for Kath November 2023, from 2 p.m. to 5 p.m. in the Caritas St. Hedwig Old People's Center, Leipziger Straße 8, Kaiserslautern.

Experiences can be exchanged and questions can be clarified there (registration at: pfarrei-lebensraeume@bistum-speyer.de). Many couples' prayers for blessings reveal a deep longing to be able to shape their lives together under the protection and guidance of God. This shows a longing for God that goes beyond boundaries that have been drawn up to date. This should be taken seriously and refers to the biblical promise of God's presence wherever there is goodness and love.

With the possibility of blessing celebrations, we want to do justice to both God's mercy and the situation of people. Let us walk this path together and remain in dialogue.

With my deep gratitude for your pastoral service and united in prayer,

Yours

+ Dr. Karl-Heinz Wieseemann Bishop of Speyer

Copy: - To all employees of the diocese - To all members of the diocesan assembly